

Bürgerversammlung 2021



Am 10.11.2021 fand in der KIA Metropol Arena die Bürgerversammlung für die Bereiche 1 - 4 statt.

In unserer 3 - minütigen Redezeit haben wir folgende Themen platziert:

- Bauprojekt Volkacher Straße
Der Bauträger begann mit der Verkaufswerbung, obwohl noch kein Entschluss vorliegt
- Fehlende Infrastruktur für die Gemeinde Großgründlach
- Fehlende Kommunikationspolitik von der Stadt-Verwaltung

Wir bekommen dazu eine schriftliche Antwort, die wir anschließend kommunizieren.

Die nächsten Bürgerversammlungen sollen nach der Pandemiezeit wieder in den Versammlungsbereichen stattfinden.

Die Präsentationen über unser Versammlungsgebiet können unter buergerversammlung.nuernberg.de heruntergeladen werden, siehe Link. [Bürgerversammlung - Bereich 1](#)

